
律政司司長立法會選舉投票後會見傳媒談話全文（只有中文） 
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  以下是律政司司長袁國強資深大律師今日（九月九日）早上在香港國際學校

投票站，為二○一二年立法會選舉投票後會見傳媒的談話全文： 

律政司司長：大家早晨，今天是四年一度的立法會選舉，亦是第一次一人有兩票

的選舉。我好希望各位選民可以行使他們的公民權利，踴躍投票，為在未來四年

為大家服務的立法會議員，選出大家的心儀對象。現在選舉已經開始了四個小

時，已有不少市民開始了投票，我在此再次呼籲大家在今晚十時半前抽空到投票

站投票，踴躍支持今次的立法會選舉。多謝大家。

記者：司長今次是否憑良心投票，選出自己認為可以信任的議員？

律政司司長：香港每一位選民都會用自己的方法決定誰人是合適代表他們在立法

會工作的立法會議員。

記者：司長會否擔心最近國民教育的爭議會影響選情呢？

律政司司長：無論是國民教育的爭議，還是別的事件也好，我想對每一個選民而

言，他們可以有自己的衡量，其實每一個選民都有自己的權利，決定如何投票。 

記者：早前林鄭（月娥）接受訪問時表示自己為了新政府押上了自己的民望，你

會否擔心自己加入了新班子後，民望也會受影響？

律政司司長：我相信每一位加入了新政府的官員，都是盡心盡力希望為新政府、

為香港市民做事，當然民望不是不重要，但亦希望大家都能夠給予新政府一些空

間及時間做實事，亦希望日後無論什麼事情也好，都可以有一個健康、正面、坦

誠的討論。

記者：近期有這麼多的爭議，影響今次的投票率，你會否覺得今次會較為踴躍呢？

律政司司長：現在是十一時半左右，現時談論投票率高或低，仍是言之尚早，可

能要再看看情況。而投票率的高低亦受不同的因素影響，所以我想要在選舉過後

才可以作一個較全面的檢討。多謝大家。
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